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    LLAA  LLEETTTTRREE  DD''IINNFFOORRMMAATTIIOONN  

EEDDIITTOO
PAR ELISA MARTIN ET GILLES 
RAVACHE,
CO-PRÉSIDENTS DU GROUPE FDG

Au nom des élus du groupe Front 
de Gauche, nous adressons nos 

meilleurs vœux à tous les rhônalpins. 
Nous souhaitons à chacune et chacun une année de bonheurs. De 
bonheurs grands et petits dans nos vie spersonnelles, familiales, 
professionnelles.
D'autres vous annoncent qu'il faudra encore en 2012 prendre des 
"décisions douloureuses", comme ils disent. En réalité il s'agit d'accepter 
de nouveaux sacrifices, après déjà des années de salaires bloqués, de 
précarité, de recul de l'âge de la retraite, de suppression de postes de 
fonctionnaires, de fermetures de bureaux de poste, d'hôpitaux ... 
L'expérience est faite : la bourgeoisie est insatiable, plus on lui en 
donne, plus elle en veut.

Au Front de Gauche nous tâchons toujours de resituer l'humain au cœur 
de notre action. AAiinnssii  nnoottrree  ggrroouuppee  eesstt  hheeuurreeuuxx  dd''aavvooiirr  ppeesséé  ppoouurr  qquuee  llee  
bbuuddggeett  22001122  dduu  CCoonnsseeiill  rrééggiioonnaall  nnee  ccèèddee  ppaass  aauuxx  aappppeellss  àà  ll''aauussttéérriittéé  
vveennuuss  ddee  llaa  ddrrooiittee,,  ll''eexxttrrêêmmee  ddrrooiittee  eett  dduu  cceennttrree..  ÇÇaa  nn''ééttaaiitt  ppaass  aaccqquuiiss  
dd''aavvaannccee..  CC''eesstt  llaa  pprreeuuvvee  qquu''iill  nn''yy  aa  llàà  aauuccuunnee  ffaattaalliittéé.. Les lycéens 
entrant en classe terminale auront une aide supplémentaire pour l’achat 
de leurs manuels scolaires. Par le biais du « CARED jeune » (contrat 
d’aide au retour à l’emploi durable) les jeunes pourront bénéficier d’une 
aide à la mobilité lorsqu’ils accèdent à un emploi. Les aides aux 
étudiants en sanitaire et social vont être revues. Un tarif social dans les 
cantines des lycées sera mis en place.

Les salariés qui luttent pour leur emploi, pour sauver leur entreprise 
doivent savoir qu’existe désormais un Fonds d’urgence pour la 
sauvegarde de l’emploi qui  permet de mobiliser immédiatement les 
sommes parfois modestes qui suffisent pour éviter les licenciements, ou 
la fermeture. Il a déjà servi pour l’entreprise Véninov. 

Plus que jamais nous voulons que la région appuie les communes qui 
agissent en faveur du logement social, du service public. Alors que nous 
sommes plus de dix ans après l’adoption de la loi SRU le soutien de la 
Région doit être réservé aux communes qui s’attachent à la mettre en 
œuvre. 

PPaarriioonnss  qquuee  ttoouuss  eennsseemmbbllee  nnoouuss  ssoommmmeess  ccaappaabblleess  ddee  ffaaiirree  ddoommiinneerr  
ll''iinnttéérrêêtt  dduu  pplluuss  ggrraanndd  nnoommbbrree,,  ll''iinnttéérrêêtt  ggéénnéérraall,,  ssuurr  cceelluuii  ddeess  
ssppééccuullaatteeuurrss..

BBoonnnnee  aannnnééee  !!

RETROUVEZ TOUTE 
NOTRE ACTUALITE 

SUR INTERNET

www.frontdegauche-
rhonealpes.fr

&
Page Facebook

Twitter

http://www.frontdegauche-rhonealpes.fr
http://www.facebook.com/pages/Front-de-Gauche-Rhone-alpes/180003745402727
http://twitter.com/fdgrhonealpes


Voeux 2012
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http://www.frontdegauche-rhonealpes.fr/actu/actualites/sessions/717-retour-sur-la-session-budgetaire-2012-decembre-2011


DISCOURS DE 
GILLES RAVACHE, 
"Nous vous souhaitons à 
toutes et tous une très bonne 
année 2012.

Nous vous remercions d’avoir 
répondu à notre invitation. [...]

A vous, vos familles, vos proches 
nous souhaitons pleine réussite dans 
vos vies personnelles, une bonne 
santé,  et beaucoup de bonheur. [...]

Nous voulons que 2012 ouvre un 
nouvel espoir d’autant plus que 
l’année commence dans l’aggravation des difficultés.
Nous sommes dans une période des plus graves. Nous sentons tous que ça ne peut plus durer. [...]
LL’’oorrggaanniissaattiioonn  ddee  llaa  ssoocciiééttéé  nnee  rrééssuullttee  ppaass  ddee  llooii  ddee  llaa  nnaattuurree,,  mmaaiiss  eexxcclluussiivveemmeenntt  ddee  ccoonnssttrruuccttiioonnss  
hhuummaaiinneess..  CCee  qquuee  lleess  hhoommmmeess  oonntt  ffaaiitt  iillss  ppeeuuvveenntt  llee  ddééffaaiirree..  NNuull  nnee  ppeeuutt  ss’’ooppppoosseerr  àà  ccee  qquu’’uunn  ppeeuuppllee  
vveeuutt..  LLee  ppeeuuppllee  ttuunniissiieenn  nnoouuss  ll’’aa  mmoonnttrréé  iill  yy  aa  ttoouutt  jjuussttee  uunn  aann  aauujjoouurrdd’’hhuuii..

Le gouvernement et la droite au pouvoir, tout dévoués à rassurer les marchés financiers ont encore 
resserré les moyens budgétaires de la région. [...]

AAuu  FFrroonntt  ddee  GGaauucchhee  nnoouuss  aavvoonnss  ttoouujjoouurrss  àà  ccœœuurr  ddee  rreessiittuueerr  ll''hhuummaaiinn  aauu  cceennttrree  ddeess  ddéébbaattss  ppoolliittiiqquueess  qquuee  
nnoouuss  mmeennoonnss,,  cc''eesstt--àà--ddiirree  lleess  ggeennss,,  lleeuurrss  pprrééooccccuuppaattiioonnss,,  lleeuurrss  aatttteenntteess,,  lleeuurrss  iinnttéérrêêttss  eenn  bbrreeff  ll’’iinnttéérrêêtt  
ggéénnéérraall  etc... C’est ainsi que notre groupe s’est efforcé de contribuer au budget 2012.
Nous sommes heureux d’avoir ainsi fait avancer le souci premier de la jeunesse.
Les jeunes de Rhône-Alpes disposerons, lorsqu’ils seront lycéens en Terminale, à la rentrée 2012, d’une 
aide supplémentaire à l’achat de leurs manuels scolaires.
Les jeunes rhônalpins demandeurs d’emploi bénéficieront d’un accompagnement accru pour l’accès à 
l’emploi durable par le biais du CARED Jeunes pour leur mobilité.
Nous espérons aboutir à la rentrée 2012 à instaurer un tarif social des cantines de nos lycées qui 
permette à tous les lycéens, quelque soit les moyens de sa famille, de profiter de l’amélioration de la 
restauration scolaire pour laquelle nous mettons en œuvre un plan ambitieux.
Nous allons étudier les dispositions pour permettre de répondre aux besoins malheureusement croissants 
d’aides aux étudiants dans le domaine des filières sanitaires et sociales.

Nous restons convaincus que la gravité de la crise appelle à concentrer notre action économique sur 
l’appui à l’emploi, le maintien et la relocalisation des activités.
La mise en place à ce sujet du Fonds régional d’urgence (FUSE) servira de point d’appui aux salariés qui 
se battent pour préserver l’emploi. Il a déjà servi pour Véninov.

Nous n’avons pas cédé aux sirènes de la droite qui nous appelait à réduire les effectifs, une RGPP 
régionale. Au contraire l’action de « déprécarisation » des postes de Techniciens Ouvriers de Service 
(TOS) va se poursuivre. Déjà à 92 % titulaires il y en aura 25 de plus en 2012.
Plus que jamais nous voulons que la région appuie les communes qui agissent en faveur du logement 
social, du service public. Alors que nous sommes plus de dix ans après l’adoption de la loi SRU le soutien 
de la région doit être réservé aux communes qui s’attachent à la mettre en œuvre. 
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Lire le discours intégral en cliquant ici

http://frontdegauche-rhonealpes.fr/agir/luttes/relais/rencontres/721-voeux-2012-au-personnel-de-region


L'année qui commence suscite beaucoup d'espoirs 
pour celles et ceux qui, comme moi, constatent une 
dégradation vertigineuse des conditions de vie d'une 
très grande majorité de nos concitoyens.

FFaaiitt  ssaannss  pprrééccééddeenntt,,  llaa  ggéénnéérraattiioonn  aaccttuueellllee  vviitt  mmooiinnss  
bbiieenn  qquuee  llaa  ggéénnéérraattiioonn  qquuii  ll''aa  pprrééccééddééee..

Parallèlement, jamais les plus fortunés n'ont été 
autant privilégiés et jamais les autres catégories 
sociales n'ont eu autant de mal à assurer les fins de 
mois, à trouver du travail, à se soigner, à payer ses 
traites, son loyer, ses factures et pour certains à 
manger et se vêtir.

22001111  aa  ééttéé  ddee  ccee  ppooiinntt  ddee  vvuuee  ll''aannnnééee  ddee  ttoouuss  lleess  
rreeccoorrddss..  IIll  ééttaaiitt  ddoonncc  tteemmppss  qquu''eellllee  ssee  tteerrmmiinnee  ppoouurr  
qquuee  ddèèss  llee  pprriinntteemmppss  22001122,,  uunn  nnoouuvveeaauu  ssoouuffffllee  ssee  
llèèvvee..

D'ici là et même après, il faudra résister, rester 
solidaire, ne pas se tromper de responsables et ne 
pas verser dans le piège tendu de l'affrontement 
entre nous, entre chômeurs et travailleurs pauvres, 

entre fonctionnaires et 
salariés du privé, entre 
Français et Immigrés, entre 
jeunes et personnes âgées, 
entre gens des villes et gens 
des champs...

Ce qui à fait en Ardèche 
comme dans tout le Pays, 
notre force c'est notre 
attachement aux valeurs de 
Liberté, d'Egalité et de 
Fraternité.

Ce qui est de fait, remis en 
cause aujourd'hui, et quoi 
que l'on veuille nous faire croire au nom de la crise 
financière, c'est bien notre histoire commune, 
sociale et humaine.

C'est bien là que se situe l'espoir de 2012 : redonner 
corps à notre société, la débarrasser du dogme de 
l'argent roi pour la remplacer par une autre priorité : 
l'humain avant tout.

Je souhaite que cette 
année 2012 soit placée 
sous ce signe de 
l'ouverture, des 
passerelles, du décalage, 
qu'elle ne ressemble à 
aucune autre. Le 
bonheur est contagieux. 
Et l'actualité nous fournit 
suffisamment de raisons 
d'être tristes.

L'année 2011 n'a pas été 
douce. Je ne veux pas 
vous accabler en ce jour 

de fête, aussi je me contenterai de citer pêle mêle le 
drame de Fukushima, l'échec du sommet sur le 
climat à Durban, la hausse du nombre de chômeurs, 
la circulaire Guéant, les sacrifices du peuple grec et 
la nouvelle politique à la mode, le concept de l'année 
: l'austérité. 

AAlloorrss  qquuee  ddeeppuuiiss  2200  aannss,,  lleess  ttrraavvaaiilllleeuurrss  nnee  cceesssseenntt  
ddee  ssee  vvooiirr  ccoonnffiissqquueerr  lleess  ffrruuiittss  ddee  lleeuurr  ttrraavvaaiill  aauu  pprrooffiitt  
dduu  ccaappiittaall  eett  ddeess  aaccttiioonnnnaaiirreess,,  oonn  vveeuutt  aauujjoouurrdd''hhuuii  
nnoouuss  ffaaiirree  ccrrooiirree  qquuee  llaa  jjuussttiiccee  ssoocciiaallee  nnéécceessssiittee  qquuee  

llaa  rriigguueeuurr  ss''iimmppoossee  àà  cceeuuxx  qquuii  ggaaggnneenntt  llee  mmooiinnss..  

Jusqu'où accepterons-nous de laisser les élus de 
droite, les élus de la République, dire que les 
privilèges qui asphyxient notre avenir sont ceux des 
chômeurs, des retraités, des malades, des ouvriers, 
des fonctionnaires ? Nous voyons ce qu’ils font en 
Grèce, au Portugal, en Angleterre ou en Italie avec 
leur politique dite d’austérité.

......  ««  AAuussttéérriittéé  »»  ??  MMaaiiss  qquuaanndd  oonn  bbaaiissssee  lleess  ssaallaaiirreess,,  
qquu’’oonn  ssaaccrriiffiiee  lleess  rreettrraaiitteess  eett  qquu’’oonn  ssuupppprriimmee  lleess  
eemmppllooiiss  ppuubblliiccss,,  ccee  nn’’eesstt  ppaass  ddee  ll’’aauussttéérriittéé,,  cc’’eesstt  ddee  
ll’’iinnccoonnsscciieennccee  !!  

Cette contraction de la dépense publique et sociale 
conduit la société dans une impasse. 
Malheureusement, c'est le nouveau discours 
dominant des belles personnes qui veulent diriger le 
pays, à droite comme hélas dans une certaine 
gauche. Leur austérité, ce sont des infirmiers, des 
postiers, des enseignants et des agents des services 
publics partout en moins. Tout ça pour faire plaisir 
aux agences de notation et garder le Triple A. Ce 
n'est pas notre projet.

Voeux de François JACQUART

Voeux de Corinne MOREL-DARLEUX

Pour lire la suite, cliquez ici
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Pour lire la suite, cliquez ici

http://frontdegauche-rhonealpes.fr/thematiques/themes/environnement
http://frontdegauche-rhonealpes.fr/thematiques/themes/amenagement


Je formule le souhait, en ce début d’année, de 
continuer d’être à l’offensive sur les questions 
d’égalité entre les femmes et les hommes, qui 
semble acquise, mais dont on mesure tous les 
jours des reculs.

QQuuee  cceellaa  ssooiitt  ddaannss  llee  ddoommaaiinnee  pprrooffeessssiioonnnneell  ooùù  
lleess  iinnééggaalliittééss  ssaallaarriiaalleess  ppeerrdduurreenntt  eett  lleess  
rreessppoonnssaabbiilliittééss  ssoonntt  ppeeuu  ppaarrttaaggééeess  oouu  ddaannss  llaa  
sspphhèèrree  pprriivvééee,,  ooùù  llaa  rrééppaarrttiittiioonn  ddeess  ««  ttââcchheess  »»  
ddoommeessttiiqquueess  eesstt  ttoottaalleemmeenntt  ddééssééqquuiilliibbrrééee,,  eenn  
ddééffaavveeuurr  ddeess  ffeemmmmeess,,  iill  nnee  ffaauutt  ppaass  bbaaiisssseerr  llaa  
ggaarrddee  !!

2012 est une année décisive parce que des 
choix politiques vont être possibles : la question 
de l’égalité entre les femmes et les hommes est 
centrale dans le débat et de nombreuses 
associations ne manquent pas de le rappeller 
avec humour et détermination.

Les lois en faveur de cette égalité doivent être 
respectées et le seront d’autant mieux que clichés et 
stéréotypes seront fermement combattus !

Voeux de Cécile CUKIERMAN

Je vous souhaite une 
bonne année, remplie 
de bonheur personnel, 
de réussite 
professionnelle et bien 
entendu, de belles 
victoires politiques.

Une belle année 
2012… Mais dans un 
contexte social et 
économique fortement 
dégradé. Aujourd’hui, 
plus de 387 890 

femmes et hommes sont au chômage, c’est 
5.5% de plus que l’année dernière et autant de 
drames humains pour les personnes qui vivent 
ces situations. Et encore, ces chiffres ne 
prennent pas en compte celles et ceux qui 
luttent pour sauver leurs emplois, je pense 
notamment aux salariés de Veninov, de Lejaby et 
de Photowatt. 

Dans le cadre de mes responsabilités, je suis ces 
dossiers de très près, et  ggrrââccee  àà  nnoottrree  aaccttiioonn,,  uunn  
FFoonnddss  dd’’UUrrggeennccee  ppoouurr  llaa  SSaauuvveeggaarrddee  ddee  ll’’EEmmppllooii  
aa  ééttéé  mmiiss  eenn  ppllaaccee.. Doté de 500 000�, sa 

première action a été en direction des salariés 
de Veninov, pour que puisse être rétablis les 
fluides nécessaires au bon fonctionnement des 
machines, condition sine qua none d’une reprise 
de l’entreprise. CCee  ffoonndd  rrééppoonndd  àà  uunn  bbeessooiinn  
aauuqquueell  lleess  ddiissppoossiittiiffss  eenn  ppllaaccee  nnee  ppeerrmmeettttaaiieenntt  
ppaass  ddee  rrééppoonnddrree.. Si on comprend que la droite, 
et le FN naturellement, aient voté contre ce 
fond, il est dommage qu’Europe Ecologie les 
Verts se soit abstenu. 

En ce début d’année j’ai donc une forte pensée 
pour les salariées de Lejaby, qui viennent de 
recevoir une nouvelle des plus terrible et des 
plus injuste. 

J’espère également que la situation des salariés 
de Photowatt sera moins précaire qu’en 2011, 
mais encore faut-il que sur ce dossier l’Etat 
prenne ses responsabilités. Il en va de la 
responsabilité du gouvernement de développer 
la filière photovoltaïque, de faire en sorte 
qu’EDF fixe un prix de rachat du kilowatt plus 
élevé qu’aujourd’hui. 

J’espère que les citoyens feront tous en sorte 
qu’en 2012, se soit enfin l’Humain au coeur !

Voeux de Christiane PUTHOD
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http://frontdegauche-rhonealpes.fr/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=98&Itemid=509
http://frontdegauche-rhonealpes.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=544:tourisme-social-et-solidaire&catid=100:agriculture&Itemid=508
http://frontdegauche-rhonealpes.fr/actu/actualites/enjeux/664-financement-de-leconomie-regionale


CHRISTIANE 
PUTHOD

LEJABY: MAIS 
QUEL GÂCHIS!

Le Tribunal de 
Commerce de Lyon a rendu son jugement mercredi. 
Sans suspense c’est Alain Prost, ex PDG des 
entreprises La Perla et Chantelle, représentant la 
société Ysalis qui reprend l’entreprise. L’annonce est 
brutale pour les salariées de Lejaby puisque la 
production sera faite en Tunisie.

Depuis plusieurs années, les salariées avec leurs 
syndicats avaient proposé à la direction du groupe 
Palmers des investissements afin de monter en 
gamme la production.

Après la fermeture des sites du Teil, de Bellegarde, 
de Bourg-en-Bresse, celui d’Yssingeaux sera fermé 

et 235 salariées seront licenciées. Il n’y aura plus de 
production en France si ce n’est, dixit le repreneur, 
une petite unité de production de 30 salariées 
tournée vers le haut de gamme et le luxe.

EEnntteennddrree  aauujjoouurrdd’’hhuuii  SSaarrkkoozzyy  ssee  ffaaiirree  llee  cchhaannttrree  dduu  
""ffaaiirree  ffrraannççaaiiss""  ddaannss  llee  ddiissccoouurrss  ssaannss  cciitteerr  ccee  qquu''iill  ssee  
ppaassssee  eenn  RRhhôônnee--AAllppeess,,  llaa  pprreemmiièèrree  RRééggiioonn  
iinndduussttrriieellllee  ddee  FFrraannccee,,  eesstt  rrééeelllleemmeenntt  pprroopprreemmeenntt  
ssccaannddaalleeuuxx..  LLeess  ssaallaarriiééeess  ddee  LLeejjaabbyy  ssoonntt  aauujjoouurrdd''hhuuii  
pprrooffoonnddéémmeenntt  mmeeuurrttrriieess..  IIll  ffaauutt  ppaarrttiirr  eenn  gguueerrrree  
ccoonnttrree  lleess  ddééllooccaalliissaattiioonnss!!

J’ai rencontré les salariées de Lejaby à plusieurs 
reprises, je les ai soutenues dans leur juste lutte et 
je serai présente, avec les outils régionaux, pour leur 
permettre de retrouver un emploi.

MMaaiiss  qquueell  ggââcchhiiss  qquuee  ddee  nnee  ppaass  iinnvveessttiirr  ssuurr  lleess  
ffeemmmmeess  eett  lleess  hhoommmmeess  ddee  nnoottrree  ppaayyss  qquuii  ffoonntt  
ppoouurrttaanntt  ddeess  pprrooppoossiittiioonnss  aalltteerrnnaattiivveess  pprroopprreess  àà  
ddéévveellooppppeerr  ll''iinndduussttrriiee..  

Elisa MARTIN

ON N'EST PAS ANDOUILLETTES AAA!

Alors que les agences de notation jouent au yoyo 
avec les peuples et que la polémique enfle sur la 
perte par la France de sa note par l’agence Standar’s 
and Poors, la Région Rhône-Alpes fanfaronne, par le 
biais de son président sur l’obtention d’un emprunt 
obligataire GRACE A son triple A et se targue d’un 
communiqué commun avec les banques HSBC et 
NATIXIS… 
NNoouuss  nnee  ssoommmmeess  ppaass  dd’’aaccccoorrdd  ppoouurr  nnoouuss  pplliieerr  aauu  jjeeuu  
ddeess  aaggeenncceess  ddee  nnoottaattiioonnss  qquuii  vveeuulleenntt  ccoonnttrraaiinnddrree  lleess  
EEttaattss  eett  lleess  ppeeuupplleess  aauuxx  iinnttéérrêêttss  ddeess  ffiinnaanncciieerrss..  CCeess  
aaggeenncceess  oonntt  pprriiss  uunn  ppoouuvvooiirr  ddéémmeessuurréé  eett  iinnddéécceenntt  
ppoouurr  nnoouuss  ddiicctteerr  llaa  bboonnnnee  ccoonndduuiittee  ddeess  ccoommpptteess  
ppuubblliiccss..  EElllleess  ssoonntt  ddeevveennuueess  lleess  aarrbbiittrreess  ddeess  
ddéécciissiioonnss  ppoolliittiiqquueess  vveerrss  ttoouujjoouurrss  pplluuss  ddee  rriigguueeuurr..  
Pourtant le rôle de la gauche devrait être de 
satisfaire prioritairement aux besoins sociaux et 
écologiques, aux revendications populaires. Pour 
cela, il faudrait desserrer l’étau de la « rigueur » et 
ne pas subir la loi des marchés financiers et des 
banques. 

Combien de temps vont-ils continuer à se plier 
aveuglement aux desiderata des marchés financiers 
?! Se soumettre aux agences de notation correspond 
à une délégation de pouvoir sur le plan démocratique 

et économique. On se dépossède nous mêmes de 
nos propres capacités de choix, au profit de critères 
fondés sur la rentabilité immédiate et la spéculation 
sur les dettes souveraines. 

LLaa  RRééggiioonn  qquuii  aa  eeuu  llaa  ddéémmaarrcchhee  vvoolloonnttaaiirree  ddee  ssee  
ffaaiirree  nnootteerr  nn’’aauurraaiitt  jjaammaaiiss  ddûû  rreennttrreerr  ddaannss  cceett  
eennggrreennaaggee  qquuii  eennccoouurraaggee  uunnee  ddéémmaarrcchhee  gglloobbaalliissaannttee  
((rrèèggllee  dd’’oorr,,  hhyyppeerr--aauussttéérriittéé……))  aauujjoouurrdd’’hhuuii  
ddaannggeerreeuussee,,  ccoommmmee  oonn  llee  ccoonnssttaattee  eenn  GGrrèèccee…… et en 
Espagne, Italie, Portugal ... D'ailleurs on a moins 
entendu la Région sur la dégradation par l’Agence 
Moody’s de sa note en « AAA avec perspective 
négative »… N'est-ce pas ?

Pourtant quelle est la réelle crédibilité de ces 
agences, quels sont leurs critères ? Que fait-on de la 
démocratie quand ces agences voudraient décider à 
la place du peuple ? En quoi la note des agences est 
une preuve de bonne utilisation des crédits publics 
et de leur usage au profit de l’intérêt général ? C'est 
un transfert de souveraineté insupportable.

A cela s’ajoute l’opacité, le caractère quasi 
monopolistique de leur positionnement et les conflits 
d’intérêts dont nous savons aujourd’hui qu’ils sont 
bien réels. C’est au nom de cette logique que ce 
gouvernement s’atèle depuis 5 ans à sacrifier le 
service public, sacrifier les retraites, détruire notre 
système de protection sociale, etc…  
IIll  eesstt  tteemmppss  qquuee  ççaa  cceessssee……



Dans les luttes:

PAR ARMAND CREUS,

MANIFESTATION NEO-NAZIE À LYON,
NOUS NE LAISSERONS PAS FAIRE!

Samedi 14 janvier dernier à Lyon, c'est une manifestation antifasciste 
colorée et fraternelle qui a rassemblé près de 2000 personnes à l'appel du 
Collectif de Vigilance 69. 

Le cortège Front de Gauche 69 était un des plus fournis et dynamiques: 
sa sono animait l'ensemble en " échos convergents"avec celle du cortège 
des libertaires. Un tract Front de Gauche démontant les arguments de 

l'extrême droite et notamment du FN a été distribué. Au 
même moment la manifestation néo-nazie, hélas 
autorisée par la Prefecture, défilait dans le Vieux Lyon 
pour réclamer le "retrait des soldats d' Afghanistan" et.., 
leur "envoi dans les banlieues" et faisait l'éloge de Pétain. 
Elle a regroupé 350 neo-nazis dont une délégation 
hongroise... 

PPlluuss  qquuee  jjaammaaiiss  llaa  vviiggiillaannccee  ccoonnttiinnuuee  ccaarr  LLyyoonn  nnee  ddooiitt  
ppaass  êêttrree  llee  llaabboorraattooiirree  ddee  ll''eexxttrrêêmmee--  ddrrooiittee  rraaddiiccaallee qui 
conteste la prise de pouvoir de Marine Le Pen au lieu de 
Gollnisch dans la "maison mère": le FN.

Pour lire la suite, cliquez ici

A venir
Commission permanente

Jeudi 9 février

Assemblée plénière

Jeudi 9 et vendredi 10 février

OOrrddrree  dduu  jjoouurr  pprréévviissiioonnnneell

Avis pôle métropolitain
Plan Climat Région
Coopération solidaire
Langue d'Oc

Dans les luttes:

par Danielle LEBAIL

SOUTIEN AUX APICULTEURS

Vendredi 20 janvier 2012 à Lyon, les organisations 
professionnelles nationales et régionales 
d'apiculteurs appuyées par la Confédération 
paysanne Rhône-Alpes et soutenues par des 
associations de défense de l'environnement, 
manifestaient devant les locaux de Monsanto à 
Bron. 

Ils s'insurgent contre la suspension du moratoire 
concernant le Mon810, un maïs OGM.
BBiieenn  qquu''iill  aaiitt  pprriiss    ll''eennggaaggeemmeenntt  ddee  rrééaaccttiivveerr  uunnee  
ccllaauussee  ddee  ssaauuvveeggaarrddee,,  llee  ggoouuvveerrnneemmeenntt  nn''aa  pprriiss  
aauuccuunnee  mmeessuurree  ppoouurr  iinntteerrddiirree  lleess  sseemmiiss  ddee  mmaaïïss  aauu  
pprriinntteemmppss  22001122..  LLeess  mmiieellss  eett  ppoolllleenn  iissssuuee  ddee  cceess  

ccuullttuurreess  ddeevveennaanntt  ppaarr  ccoonnssééqquueennccee  nnoonn  
ccoommmmeerrcciiaalliissaabblleess,,  llaa  ssiittuuaattiioonn  pplloonnggee  lleess  
aappiiccuulltteeuurrss  ddaannss  uunn  mmaarraassmmee  ééccoonnoommiiqquuee  eett  
ééccoollooggiiqquuee..  LLaa  ccrriissee  ééccoollooggiiqquuee  eesstt  llaa  ccoonnssééqquueennccee  
dd’’uunnee  eexxppllooiittaattiioonn  ssaannss  lliimmiitteess  ddeess  rreessssoouurrcceess  
nnaattuurreelllleess  qquuii  pprroovvooqquuee  uunnee  ddééttéérriioorraattiioonn  pprrooffoonnddee,,  
ppaarrffooiiss  iirrrréévveerrssiibbllee,,  ddee  ll’’eennvviirroonnnneemmeenntt..  

Le Front de Gauche apporte son soutien à cette 
manifestation pour la sauvegarde d'une pratique 
agricole essentielle pour la pollenisation des 
espèces et la sauvegarde la biodiversité. 

Les atermoiements du gouvernement face aux 
multinationales de l'agroalimentaire rendent 
dépendant de ces monopoles l’action publique et 
l’intérêt collectif dans toutes ses dimensions: 
recherche, maîtrise publique des choix en matière 
agricole… Messieurs Sarkozy, Fillon et Lemaire font 
donc aussi fort que Monsanto.

http://frontdegauche-rhonealpes.fr/agir/luttes/relais/manifestations



